
聴覚障害者制度改革推進兵庫本部の公開質問状の回答一覧 兵庫 12 区…姫路市（旧香寺、安富町、飾磨郡）、相生市、赤穂市、宍栗市、たつの市、神崎郡、揖保郡、赤穂郡、佐用郡 

候補者名 山口壮（民主党） 岡﨑晃（自由民主党） 竹内典昭（日本共産党） 

１．障害者総合支援

法について 
（回答無し） 広く国民全体で議論すべき。 （回答無し） 

２．市町村等のコミュ

ニケーション支援事

業について 

 地方分権が進むと、ますます格差が広がりかねない  

３．コーディネーター

の身分保障について 
 現状では、不十分である  

４．行政機関におけ

るアクセシブルな情

報提供について 

 窓口職員に、研修を義務づけるべきである  

５－１．参政権が制限

されていることについ

て 

 字幕を付けるべき  

５－２．今回の選挙で

情報保障を実施する

か 

 現時点では、実施準備ができていない。できるだけビラを配ります。  

６．障害者差別禁止

法について 
 問題となった事例を集積して、わかりやすい法律を制定すべき。  

７．情報・コミュニケー

ションを保障する法

律等の必要性につい

て 

 

裁判員裁判では、弁護人らの話し言葉を、直ちに反訳（文章化）する機械

が用いられています。もっと性能の良い機会や設備が普及することを願って

います。 

 

８．その他障害者施

策について 
 

「障害者が孤立しない社会」弁護士として、聴覚障害者が孤立し、詐欺に遭

った事件を受任したことがあります。障害者が、一般の方を含め、広く交流

する社会をと考えています。 

 

※この分野に関しては、後見等の申し立てや後見人業務の経験があるくら

いで、勉強不足です。申し訳ありません。 

 

 


